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Le	verbe:	avoir
J’	 ai Nous	 avons
Tu as Vous avez
Il,	elle,	on a Ils,	elles ont

Sing	and	learn:
http://www.youtube.com/watch?v=pgiud5IgSdw

Silly	song:	
http://www.youtube.com/watch?v=puUFkMr_GyU

Another	version:	http://www.youtube.com/watch?v=83zscUc9f7E



Des	expressions	avec	avoir – un	début:
• Est-ce que tu as	faim?
Oui,	j’ai faim.

Non,	je	n’ai pas	faim.
• Est-ce que vous avez soif?
Oui,	j’ai soif.

Non,	je	n’ai pas	soif.
avoir chaud /	avoir froid
avoir raison	/	avoir tort
• avoir ___	ans (Elle	a	12	ans.)
Est-ce que tu as	__?	Oui,	j’ai __.	Non,	je	n’ai pas	__.
Quel âge as-tu?	J’ai _______	ans.		J’ai vingt-et-un	ans.



Où est-ce que vous allez?
• Je	vais à la	piscine au	parc

à la	faculté au	concert
à la	maison au	stade
à la	gare au	musée

L’hôtel de	la	gare: à la	banque au	restaurant
à la	plage au	café

La	Gare
de	l’Est ->

•



Le	verbe faire	– to	do;	to	make
Je	fais Nous	faisons
Tu fais Vous faites
Il,	elle,	on	fait Ils,	elles font
• The	verb	“faire”	is	used	a	lot	with	sports,	with	things	
around	the	house,	with	weather	and	in	many	other	
ways.

Une autre petite	chanson:	
http://www.youtube.com/watch?v=sHQqX067yGo&feature=related

An	explanation:
http://www.youtube.com/watch?v=7KP-Vo4vRkQ
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Quel temps	fait-il?
• Il	fait	froid.
• Il	fait	chaud.
• Il	fait	bon.
• Il	fait	mauvais.
• Il	fait	bon	temps.
• Il	fait	frais.
• Il	fait	beau.
• Il	fait	du	vent.
• Il	fait	du	soleil.



Des	adjectifs - une révision
• x		->		se	/	f		->		ve /		ien ->		ienne /		é ->		ée
1) Il	est heureux. Elle	est _.
2) Il	est sportif. Elle	est _.
3) Il	est musicien. Elle	est _.
4) Il	est stressé. Elle	est _.
5) Il	est intelligent. Elle	est _.
6) Il	est célèbre. Elle	est _.
7) Il	est passif. Elle	est _.



Des	adjectifs - une révision
• x		->		se	/	f		->		ve /		ien ->		ienne /		é ->		ée
1) heureux heureuse
2) sportif sportive
3) musicien musicienne
4) stressé stressée
5) intelligent intelligente
6) célèbre célèbre
7) passif passive



Les	adjectifs possessifs – encore	un	peu:
• f/s sa sa fleur
• m/s son son	cousin
• pluriel ses ses livres
This	means	“his,	hers,	or	its”	– depending	on	context.
1)		It’s	his	mother.
a.	C’est sa mère

2)		It’s	her	father.
b.	C’est son	père.

3)		These	are	(they’re)	her	pens.
c.		Ce sont ses stylos.



L’inversion

Using	“inversion”	is	one	of	the	ways	to	form	a	
question	in	French.		It’s	easy!		Just	have	the	subject	
and	verb	switch	places:
Then	separate	the	verb	and	subject	with	a	hyphen	
(un	trait	d’union).

Ils sont optimistes.	->
Sont-ils optimistes?

Essayez!



Les	questions	– Exercices #3:
1) Il	est timide.
2) Nous	sommes riches.
3) Vous chantez bien.
4) Elle	écoute la	radio.
5) Ils vont au	marché
6) Vous êtes suisse.
7) Elles voyagent à Paris.



L’inversion.	Des	exercices #2:
1) Est-il timide?
2) Sommes-nous	riches?
3) Chantez-vous bien?
4) écoute-t-elle la	radio?
5) Vont-ils au	marché?
6) êtes-vous suisse?
7) Voyagent-t-elle à Paris?



Comment	poser	une question:
We	now	have	2	ways	to	ask	a	question	in				 French:

1)	est-ce que
and

2)	with	inversion
Des	exemples:
1)		Est-ce que tu vas	au	cinéma?
2)		Est-ce que nous	allons manger	

maintenant?
3)		Est-ce que Paul	est amusant?
4)		Est-ce que vous parlez le	russe?

Here	is	a	slight	trick:
1)		Est-ce qu’il chante dans la	douche?
2)		Est-ce qu’elles travaillent ici?



Essayez!
Turn	these	statements	into	questions	using	the	
two	ways	we’ve	studied:
1)		Ils vont au	cinéma.
2)		Nous	aimons le	fromage français.
3)		Elle	chante bien?
4)		Tu as	faim.



Les	Réponses:
Turn	these	statements	into	questions	using	the	
two	ways	we’ve	studied:
1) a.		Est-ce qu’ils vont au	cinéma?

b. Vont-ils au	cinéma?
2) a.		Est-ce que nous	aimons le	fromage français?

b.		Aimons-nous	le	fromage français?
3) a. Est-ce qu’elle chante bien?

b.		Chante-t-elle bien?
4)	a. Est-ce que tu as	faim?

b.		As-tu faim?



Vos devoirs:
1)	Practice	your	vocabulary and	grammar	
at:http://www.quia.com/pages/ehartsfield/page60

2)	Read	text	pp.	129-130.
3)	Complete	pp.	122,	126,	127,	and	129.


